

花瀬観光農園ぶどう園オープン

7月21日、花瀬観光農園組合のぶどう園がオープンしました。

当日は、柴立観光農園内で組合の方々や関係者が参加する中、濱田組合長のあいさつの後、鹿児島大学吹奏楽部OBのアイネ弦楽四重奏団の方々が演奏をされ、招待された田代幼稚園の園児がぶどうにハサミを入れ、たわわに実ったぶどうを手にとり大喜びしていました。

ぶどう園は9月中旬まで開園する予定です。ご家族、ご友人でクラシックの響きにさらに糖度が増したおいしいぶどう狩りを楽しんでみてはいかがでしょうか。

●問い合わせ先 浜田ぶどう園 TEL (25) 2584 柴立ぶどう園 TEL (25) 3610



奉仕作業を実施

7月14日、錦江町建設技術者研修会の皆さんが清掃活動を実施しました。

当日は、町内の建設業者及び役場職員約50名が参加し、神川大滝公園や花瀬を中心に草刈り機等で被い茂った草などが伐採され、見違えるほどきれいになりました。

清掃活動に参加していただいた方に心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。



九州大会出場

7月26・27日に行われた鹿児島県中学校総合体育大会で準優勝した田代中学校女子剣道部と池田中学校男子卓球部の皆さんが教育委員会を訪れました。

準優勝した両校は、8月に鹿児島と佐世保市でそれぞれ開催される九州中学校総合体育大会に出場します。

錦江町の代表として、全国大会を目指して頑張ってください。